

Cancún, Quintana Roo a 7 diciembre 2010

EL BANCO DE DESARROLLO, DE ORIGEN ALEMÁN, KfW OTORGÓ UN PRESTAMO NACIONAL FINANCIERA POR 50 MILLONES DE EUROS.

- Con estos recursos se amplía el programa de sustitución de electrodomésticos “Cambia a tu viejo, por uno nuevo”.
- Hasta el momento se han realizado 580 mil acciones de cambio de aparatos de alto consumo eléctrico.

En el marco de Green Solutions @ COP 16, el banco de origen alemán KfW anunció que otorgó un préstamo por 50 millones euros que serán utilizados para el Programa de sustitución de equipos electrodomésticos denominado “Cambia tu Viejo por uno nuevo” que impulsa la Secretaría de Energía en cooperación con el Fideicomiso para el Ahorro de Energía Eléctrica (FIDE).

Con estos recursos, que deberán pagarse en un plazo de 12 años, se ampliará el programa de sustitución de electrodomésticos antiguos o que consumen elevados niveles de electricidad. En el marco de este programa se han realizado más de 850 mil acciones de sustitución de electrodomésticos, mediante una inversión de 2 mil 300 millones de pesos.

El acuerdo firmado por el Banco de Desarrollo alemán KfW y Nacional Financiera tuvo como testigos de honor a la Secretaria de Energía, Georgina Kessel y al Embajador de Alemania en México, Edmundo Dockwitz.

El acuerdo fue firmado por el Director General de Nacional Financiera, Héctor Rangel Domene, el Director para América Latina de KfW, Rudiger Hartmann, así como por el Director de la Oficina Regional de KfW para México y Centroamérica, Helge Jahn.

Luego de la firma, Héctor Rangel Domene informó que este tipo de empréstitos permitirán ampliar el programa de sustitución de electrodomésticos altamente contaminantes, como ha sido la preocupación del Presidente Felipe Calderón. Hasta la fecha, se ha logrado apoyar a más familias mexicanas para que cambien, principalmente refrigeradores y equipos de aire acondicionado, de alto consumo de energía, por nuevos aparatos con tecnologías más eficientes y ahorradoras, para lo cual se ha tenido que invertir más de 2 mil 300 millones de pesos.

Asimismo, informó que una parte del nuevo préstamo permitirá continuar con el programa de sustitución de electrodomésticos, mientras que la otra se utilizará para la sustitución de equipo eléctrico en el sector comercial y de servicios, particularmente en los sectores turístico y hotelero.

Por su parte, Rudiger Hartmann, director de KfW para América Latina y el Caribe, afirmó que “el tema de eficiencia energética y energías renovables ha sido abordado como un área focal de la cooperación entre los gobiernos mexicano y alemán”.



La Secretaria de Energía, Georgina Kessel, dijo que el programa de sustitución de electrodomésticos, permitirá reducir el gasto de las familias en electricidad, el subsidio que el gobierno les otorga y se evitará quemar una cantidad importante de petróleo y gas, necesarios para generar electricidad por parte de la Comisión Federal de Electricidad.

La secretaria de Energía se refirió a este préstamo como un mecanismo de financiamiento que permite llevar a cabo acciones en materia de eficiencia energética y combate al cambio climático y añadió que “un kilowatt hora que no se consume es el mejor kilowatt hora”.